



たま校通信 No.3

石川支援学校たまかわ校

平成30年7月18日

暑い毎日が続いています。教室は冷房を使用し、体育館での活動は室温によっては控えるなど熱中症を防ぐ対策をしています。体調に気をつけて過ごしたいと思います。



6月中旬から校庭にプールを設置しました。体調に気をつけて利用しています。毎日の健康チェックをお願いします。



中学部 前期校内実習・高等部体験学習



7/2～7/6 前期校内実習を行いました。牛乳パックを細かくちぎりミキサーで粉碎し、紙をすいてポチ袋作りを行いました。

右の写真は、中学部3年生の本校高等部体験学習の様子です。真剣な姿で臨みました。



日頃からお世話になっている玉川村。

玉川村ブルーベリー生産組合様より収穫体験のお誘いがあり、7/9 中学部と小6-1が行って来ました。貴重な体験ができました。

小学部では、6月より玉川村の読み聞かせボランティアさんに来校を願い、月1回「おはなしクックちゃん」を始めました。

ブルーベリーの収穫



「おはなしクックちゃん」



中学部が作業学習で開墾した畑でも、小学部の小さな畑や花壇でも、元気に作物や花が育っています。緑豊かな校庭です。虫もたくさん。かなちよるもくわがたもいます。

7月の授業参観・学級懇談、お世話になりました。また、進路セミナー、進路情報交換にも多数出席いただきありがとうございました。

御家庭と学校をつなぐものとして連絡帳がありますが、指導中に記入するため十分な記入が難しい現状があります。指導の充実を第一に進めて参りますので御了承ください。1学期間お世話になりました。2学期もよろしくをお願いします。